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В Первоуральске скончался 

Ефим Моисеевич  

ГРИШПУН. 

Скорбим, помним.

Депутаты и работники аппарата Законодательного Собрания Свердловской области 
глубоко скорбят по поводу скоропостижной смерти руководителя и председателя совета 
директоров Первоуральского динасового завода «Динур», депутата регионального 
парламента созыва 2011–2016 гг. Ефима Моисеевича Гришпуна.

В 1986 году Ефим Моисеевич назначен директором Первоуральского динасового 
завода и был его бессменным руководителем.

В 2011 году Гришпун Е.М. избран депутатом Законодательного Собрания Свердловской 
области. 

Ефим Моисеевич, возглавляя огнеупорное предприятие более 30 лет, посвятил свою 
жизнь интересам завода. Его отличала активная жизненная позиция, он пользовался 
большим уважением и авторитетом у трудового коллектива и жителей поселка Динас.

Гришпун Е.М. реализовал многочисленные социальные программы, оказывал 
поддержку работникам предприятия, школам, детским садам, больнице поселка. Динас 
всегда находился под его патронажем.

Ефим Моисеевич был почетным гражданином города Первоуральска, заслуженным 
металлургом Российской Федерации. Он награжден орденами Трудового Красного Знамени, 
Октябрьской Революции, орденом Почёта, медалью «За доблестный труд».

Неравнодушного, трудолюбивого и доброжелательного человека уважали и ценили 
коллеги, депутаты, избиратели. Светлая память о Гришпуне Е.М. навсегда останется в наших 
сердцах.

Депутаты и работники аппарата Законодательного Собрания Свердловской области 
выражают глубокое соболезнование родным и близким Ефима Моисеевича.

Председатель Законодательного Собрания Свердловской области
Людмила БАБУШКИНА

Выражаю самые глубокие соболезнования семье,  
друзьям и коллегам почетного гражданина Свердловской области 

Ефима Моисеевича  

ГРИШПУНА 

по поводу его кончины.

Это невосполнимая, тяжелая утрата для всей Свердловской области. Ефим Моисеевич 
Гришпун был человеком-легендой, человеком-глыбой, человеком дела и активной граждан-
ской позиции, патриотом и настоящим символом эпохи. Его судьба тесно связана с Перво-
уральским динасовым заводом, куда Ефим Моисеевич Гришпун пришел 70 лет назад и преодо-
лел большой и сложный путь от разнорабочего до генерального директора. Больше 30 лет он 
возглавлял огнеупорное предприятие, обеспечивая заводу устойчивое развитие даже в самые 
непростые экономические периоды, которые переживали регион и вся страна. 

Ефим Моисеевич Гришпун буквально жил и дышал интересами завода и своих земляков, 
делал все, чтобы сберечь трудовой коллектив и лучшие производственные традиции, создать 
заводчанам комфортные условия для работы и творчества, для получения образования и ро-
ста  профессиональных компетенций. 

Ефим Моисеевич Гришпун был требовательным, мудрым и чутким  руководителем, кото-
рого искренне уважали не только деловые партнеры и коллеги, но и тысячи действующих со-
трудников и ветеранов предприятия, многие жители микрорайона Динас и всего Первоураль-
ска. Он пользовался непререкаемым авторитетом, поскольку умел видеть и выделять в жизни 
главное, был последователен в решениях и действиях, справедлив  и   терпелив, неравнодушен 
к проблемам и чаяниям людей.

Ефим Моисеевич Гришпун вложил столько душевных сил, сердечного тепла, времени 
и энергии в развитие завода и благоустройство города, что про него невозможно говорить 
«был». 

Мы навсегда сохраним светлую и благодарную память о нашем  выдающемся земляке.

Губернатор Свердловской области  
Евгений КУЙВАШЕВ

Лесоохрана –  
на земле и с воздуха

 Å Начало на стр. I

– У нас достаточно большая 
площадь особо охраняемых тер-
риторий. Инспектора ежеднев-
но их патрулируют, в течение го-
да проходят порядка восьми ты-
сяч контрольных мероприятий. 
Поэтому, естественно, техника, 
какой бы хорошей она ни была, 
со временем приходит в негод-
ность. Мы за последние два го-
да уже третий раз вручаем тех-
нику для заказников и природ-
ных парков, и этот процесс бу-
дет идти постоянно. Новая тех-
ника позволит повысить каче-
ство контрольно-надзорной дея-
тельности, наши особо охраняе-
мые природные территории бу-
дут лучше благоустроены, будет 
меньше пожаров, незаконных 

стоянок и бытового мусора, – уве-
рен министр природных ресур-
сов и экологии Свердловской об-
ласти Денис Мамонтов.

Квадрокоптеры, которые по-
ступили в распоряжение инспек-
торов природных парков, могут 
подниматься на высоту до семи 
километров. У сотрудников парка 
Оленьи Ручьи уже есть опыт об-
ращения с такими устройствами, 
но, получив собственный квадро-
коптер, руководство природного 
парка обучит специального ин-
спектора, который будет постоян-
но контролировать территорию 
парка при помощи дрона.

– Это очень полезно, потому 
что нам нужно контролировать 
территорию парка, тушить лес-
ные пожары, и, конечно, для это-
го нам такая техника очень при-

годится: и квадрокоптер, с кото-
рого мы видим больше и лучше, 
и автомобили повышенной про-
ходимости, которые могут про-
ехать по бездорожью. Хочу ска-
зать большое спасибо нашему 
правительству за такой подарок, 
– рассказал «Областной газете» 
директор природного парка Оле-
ньи Ручьи Николай Калинкин.

Отметим, новые техника и 
оборудование позволят сохра-
нить разнообразие уникальных 
животных и растений на Сред-
нем Урале, а также продуктив-
но развивать экологический ту-
ризм, что является одной из клю-
чевых задач национального про-
екта «Экология», инициирован-
ного Президентом России Влади-
миром Путиным.

Алексей Шмыков лично опробовал 
передаваемую технику и остался доволен
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МОРОЗ ВСКОЛЫХНУЛ СЕТИ

Региональные власти обсудили  
с энергетиками, как усилить работу 
электросетевого комплекса  
в период аномальных холодов
На заседании регионального штаба по энергобезопасности 
Свердловской области были рассмотрены меры, необходимые 
для обеспечения бесперебойного электроснабжения потребителей 
в условиях аномальных морозов. Заседание по поручению 
губернатора Евгения КУЙВАШЕВА провел министр энергетики и ЖКХ 
региона Николай СМИРНОВ. Одной из главных причин аварийных 
ситуаций названы заниженные заявки на потребление электроэнергии 
от физических и юридических лиц.

Министр отметил работу аварийных служб муниципальных предприятий 
и электросетевых компаний, которые в оперативном режиме устраняли 
повреждения на электрических сетях или подстанциях, чтобы полностью 
не допустить разморозки систем отопления и водоснабжения жилых домов. 

– Одной из основных причин возникновения аварийных ситуаций 
стали заниженные заявки на потребление электроэнергии от физических 
и юридических лиц. Когда по документам подача электроэнергии заявлена 
в одном объеме, а по факту потребление идет в двух-трехкратном размере. 
Поэтому у сетевых компаний нет оснований для вкладывания средств 
в расширение мощности сетей, поскольку официально заявки на больший 
объем отсутствуют, – отметил Николай Смирнов.

В качестве примера министр привел Белоярский район, который 
продолжает активно застраиваться. Всего с начала 2023 года по городскому 
округу заключены 1 968 договоров технологического присоединения, из них 
с заявителями льготной мощностью до 15 кВт – 1 843 договора. При этом 
реальное потребление электроэнергии значительно завышает заявленные 
мощности.

Представители ПАО «Россети Урал» в ходе совещания уточнили, 
что большое количество обращений на качество электроснабжения было 
зарегистрировано из поселков Косулино и Прохладного Белоярского 
района. В связи с этим там проводятся работы по переводу нагрузок 
на смежные центры питания. Специалисты свердловского филиала 
Свердловэнерго завершают строительство комплектной трансформаторной 
подстанции 35/10 кВ «Статус» в поселке Прохладном. Ввод в работу нового 
энергообъекта позволит распределить растущую нагрузку с действующих 
центров питания, а также даст возможность создать резервную схему 
электроснабжения. Полностью завершить строительство объекта 
планируется до конца текущего года. 

В ходе заседания штаба главам муниципалитетов поручено усилить 
работу по информированию жителей о возможности догазификации. 
Электросетевым компаниям рекомендовано при выдаче разрешения 
на строительство коттеджных поселков оценивать текущую и перспективную 
загрузку центров питания, электро- и газоснабжения.

Сергей РЫБАКОВ 


